

El poder de Ayahuasca

2011-03-03 05:00:09

Cuando se piensa en un chamán siempre se imagina un persona en un estado "mágico" y "místico", este estereotipo es bastante realista. Pero para lograr este estado mental los Chamánes utilizan varias plantas con propiedades psicodélicas. Estas plantas derivan de la naturaleza y luego tienen la habilidad de acercar los seres humanos al mundo natural y espiritual. Hay una cantidad de plantas con estas propiedades enormes, pero la planta más utilizadas y más poderosa es ayahuasca. Aparte el efecto espiritual, el efecto de esta planta se pueden ver desde un punto de vista químico. La ciencia nos explica exactamente que hacen estas plantas al cuerpo y al cerebro. Esta información ayuda a entender en vez de simplemente imaginar el poder de estas plantas.



Ayahuasca es una combinación de plantas con ingredientes psicoactivos que reproducen la sensación que alguien siente segundos antes de morir. Durante estado mental que puede durar algunas horas o días enteros (dependiendo por la dosis) la mente humana tiene la habilidad de ver otros mundos. La sensación que prueban los chamanes son todas bastante parecidas. El viaje empieza con una sensación eufórica muy intensa, luego el alma se siente como si fuera catapultada afuera de su cuerpo. Cuando ocurre esto se viaja a velocidades supersónicas con colores y millones de formas geométricas que te ven en contra. Improvisamente las formas y colores desaparecen. Apenas desaparecen cada chamán tiene su propia experiencia.

Durante esta experiencia hay dos objetivos que todos los chamanes intentan lograr. El primero es la pérdida del ego. Por ejemplo un chamán guatemalteco nos cuenta que su cuerpo desapareció por un día entero. Durante este tiempo el explica que no entendía como estaba respirando, y luego se dio cuenta de que él era igual a todas las otras formas vivientes y de repente se despertó del viaje. Perder el ego es importante para un chamán porque viven una vida les obliga a ver a cada forma viviente con la misma opinión. El segundo objetivo es encontrar a "Dios". Cuando esto ocurre los chamanes encuentran a un ser viviente o ficcional. Esta entidad puede ser un tigre, un ser humano, un árbol, un monstruo etc. Entonces los chamanes dialogan con esta entidad y se enteran de hechos y perspectivas divinas que luego utilizaran en el mundo real. Frecuentemente el animal que encuentra se transformará en su guía espiritual. Ayahuasca puede tener otros resultados, por ejemplo un chamán puede nacer y vivir otra vida, o puede ser transportado en un portal a otro mundo. Los viajes pueden variar mucho pero la pérdida del ego, y encontrar una guía espiritual es el principal motivo para tomar ayahuasca.

¿Pero cómo es posible que una combinación de plantas pueda causar una reacción tan poderosa en un ser humano? Es muy simple: ayahuasca es hecha con una combinación de plantas que un alto contenido del ingrediente químico DMT (diemetiltriptamina), también llamada la "molécula espiritual". DMT es un

producto químico que se encuentra en todos los seres vivos. El cerebro humano produce DMT en dos ocasiones; cuando uno sueña y cuando uno muere. Por esta razón ayahuasca es el alucinógeno más poderoso del mundo, cualquier imaginación se transforma en realidad. Este producto químico es colocado en el centro del cerebro en la glándula pineal. Utilizando a plantas con un contenido alto de DMT estas plantas secretan cantidades enormes de DMT en el cerebro. Esto produce la sensación eufórica y psicodélica más poderosa que exista en el mundo. Durante este estado mental un ser humano es capaz de utilizar hasta el 60% de sus capacidades mentales paragonada con el 10% que utilizamos nosotros. Por ejemplo durante un viaje astral de ayahuasca un chamán puede ver más colores y bandas de frecuencia como visión gamma y infrarroja. La única manera de entender realmente lo poderoso que es DMT sería de probarlo, pero desafortunadamente es la droga más ilegal del mundo, con consecuencias legales peores de heroína y cocaína.

A diferencia de estas drogas, Ayahuasca y otras plantas utilizadas por los chamanes tienen propiedades curativas. Una de las pocas garantías que existe en este mundo es el hecho de que todos los seres humanos se enferman. El mundo científico nos ha demostrado y convencido de que medicinas, cirugías, descanso y una dieta apropiada son la única manera de curar estas enfermedades. Lo que el mundo moderno no toma en cuenta es que una enfermedad tiene una dimensión física y otra espiritual. Las propiedades espirituales no se pueden ver con un microscopio o analizar con hechos científicos, entonces son descartadas por todas las escuelas de medicinas.

Cuando los remedios médicos parecen no funcionar, la gente empieza a buscar cualquier remedio en cualquier lugar. Y es precisamente en estos instantes, especialmente con el cáncer, cuando los sagrados médicos te indican que tienes una enfermedad letal que las medicinas ocultas y esotéricas empiezan a parecer una valiosa alternativa. Hay muchos casos en que Ayahuasca haya curado a gente de enfermedades crónicas con ansiedad, depresión, o ataques de pánico. Pero lo más impresionante son los casos en que Ayahuasca ha curado al monstruo cáncer.

Es peligroso explicar precisamente como una experiencia psicodélica pueda curar a las propias células que forman nuestro cuerpo entonces vamos a explorar como han salvado la vida de Donald Topping, un sobreviviente de cáncer de hígado. La historia de Donald es fascinante. Él fue diagnosticado con cáncer de hígado y después de varias cirugías sus doctores le explicaron que tenía un 15% de probabilidad de sobrevivir. Al oír esto Donald rechazó la quimioterapia que los doctores le recomendaron y recordándose de un artículo que había leído decidió ir en busca de Ayahuasca.

Para obtener los efectos curadores de Ayahuasca Donald tuvo que tomar la poción varias veces. El motivo por esto es que para lograr estos efectos no es bastante tomar la planta, hay que entenderla. La primera vez Donald fue circundado de imágenes de millones de animales (insectos incluidos) que le circunnavegaban a velocidades impresionantes, y luego desaparecían dejando una oscuridad obsoleta e infinita (que en su opinión representaba el cáncer y su muerte pendiente). Aunque fue asustado gravemente por esta experiencia, con cada ceremonia de Ayahuasca, creció su comprensión de la planta y de su poder. Entonces la última vez que tomó Ayahuasca lo hizo con sabiduría entendiendo que tenía que eliminar el susto de su mente y dejar que la planta le enseñara lo que podía. En otras palabras se dio cuenta de que Ayahuasca no es simplemente una planta (un elemento físico), sino una entidad espiritual con su propia personalidad y alma. Al entender esto la Ayahuasca fue capaz de guiar el cuerpo y el alma de Donald en la justa dirección y cuando Donald regresó a tomar pruebas médicas el doctor se quedó sorprendido por los resultados: el cáncer ya no existía.

Aunque Ayahuasca y otras plantas puedan ayudar y a veces curar a graves enfermedades es primordial mencionar que no funciona cada vez. Cuando un ser humano lucha con una enfermedad seria hay varios factores que pueden afectar su recuperación. Junto a la medicina, el estado mental y el alma son tres elementos que tienen que luchar unidos para vencer a cualquier enfermedad. La ciencia ha reconocido

este hecho y un ejemplo que lo demuestra es la utilización de pastillas de azúcar (efecto placebo) para mejorar a un paciente. Esta pastilla a veces funciona, y su éxito es debido al estado mental del paciente que la utiliza. El cerebro y el alma son extraordinariamente poderosos y misteriosos y quizás los Chamanes tienen un conocimiento más profundo de sus propiedades curadoras.

Mucho de este conocimiento es gracias a la sabiduría empírica que tienen los chamanes sobre las varias plantas de la selva. La jungla en la Amazonia es un lugar lleno de posibles medicinas y curas. Es una verdadera lástima que nuestro mundo, hipnotizado por dinero, esta lentamente destruyendo la Amazonia en vez de utilizar sus recursos. Corrientemente el gobierno Americano está financiando varios estudios sobre el uso de las plantas en la Amazonia por nativos y chamanes. Es decir, los científicos entienden que la Amazonia es una librería virtual de invención química. Pero los valores económicos ahogan a los valores médicos y científicos. ¡Más de 150 acres de la Amazonia son destruidos cada minuto! Este hecho es mortificante pero es la realidad. Es una lástima que estemos destruyendo un lugar tan sagrado y lleno de potencial. Pero los valores de hoy son los que son, y se puede esperar en un cambio pero es improbable.

Referencias

<http://www.maps.org/news-letters/v09n2/0...>

Ayahuasca. Exeter, UK: Imprint Academic, 2006. Print.

Wilcox, Joan Parisi. Ayahuasca: the Visionary and Healing Powers of the Vine of the Soul. Rochester, VT: Park Street, 2003. Print.

Metzner, Ralph. Sacred Vine of Spirits: Ayahuasca. Rochester, VT: Park Street, 2006. Print.

<http://www.erowid.org/chemicals/dmt/dmt....>

<http://www.biopark.org/Plants-Amazon.htm...>

fuentes: <http://pietro.umwblogs.org/>

